

12月行事予定

日	曜	校内行事
1	日	
2	月	個別懇談会 4時間授業 県学力診断調査(5年 国・社・理) 10円玉募金
3	火	PTA役員選考委員会 県学力診断調査(5年 算・英・アンケート) 10円玉募金 教育相談員訪問
4	水	フッ化物洗口
5	木	
6	金	読み聞かせ PTA役員会 地区別児童会
7	土	
8	日	
9	月	クラブ活動 家庭学習パワーアップ週間
10	火	教育相談員訪問
11	水	フッ化物洗口 らくれん職員教室
12	木	
13	金	読み聞かせ
14	土	
15	日	
16	月	クラブ活動

日	曜	校内行事
17	火	シェイクアウト愛媛 教育相談員訪問
18	水	フッ化物洗口 特別支援教育巡回相談員訪問
19	木	
20	金	読み聞かせ最終日 150周年記念事業実行委員会 学校運営協議会
21	土	
22	日	
23	月	クラブ活動
24	火	給食最終日
25	水	大掃除 第2学期終業式
26	木	冬季休業日(～1/7まで)
27	金	仕事納め
28	土	
29	日	学校閉庁日
30	月	学校閉庁日
31	火	学校閉庁日

下灘小学校ホームページアドレス <https://shimonada-e.esnet.ed.jp/>
この他の行事等の様子も随時アップしています。是非ご覧ください。



下灘小学校創立150周年記念事業へ 御寄付をいただき、ありがとうございます！

下灘小学校150周年記念事業に多くの御寄付をいただきまして、誠にありがとうございます。11月11日(月)現在、380人あまりの個人・企業の皆様から**2,337,904円**の御寄付をいただきました。

この寄付金は、現在までのところ、以下の写真のような活動に使わせていただきました。今後も、皆様からいただいた御厚意を大切にしていきたいと思います。

また、この寄付活動に際して、多大なお力添えをいただきました地区の広報委員様、150周年記念事業実行委員様、PTA役員・保護者様、地域の皆様に重ねてお礼申し上げます。

なお、寄付の活動は、**11月30日(土)**を持ちまして終了させていただきます。

これまでに、下灘小学校創立150周年記念事業の御寄付を、以下の活動に使わせていただきました。

150周年記念ドローン撮影の謝礼等
(17,000円)



大太鼓の皮の張替、樽太鼓の購入
(454,300円)



神輿の作製とパレード活動費
(56,628円)



放送用のワイヤレスアンプ
(295,200円)



「おみこしパレード」を しました！

10月23日(水)の地方祭のときに、「おみこしパレード」をしました。地域の皆様から、子どもたちに温かい励ましの言葉やお菓子をいただきました。お菓子は子どもたち全員で分けました。地域の皆様、御協力いただき、ありがとうございました。



わっしょい！ わっしょい！



いつも、お世話に
なっています！



河辺小学校と交流学 習をしました！

11月1日(金)に大洲市立河辺小学校と学習交流会をしました。河辺小学校のみなさんと校内でハロウィンパーティをして楽しんだり、下灘太鼓を一緒にたたいたりして、交流をしました。



この姿で
びっくりさせよう！



こういうリズムで
たたくだよ！



人権教育参観日で、自他を大切にすることを学びました！

11月8日(金)に人権教育参観日をしました。FM愛媛のアナウンサーの方を講師にお招きして、「挑戦する自分になる」というテーマで学習をしました。自分を応援する言葉を自分自身にかけることで、自分に自信を持つことができるという学習です。子どもたちは、高橋真実子さんのお話を楽しみながら、自分も他人も大切することを学習しました。



「きょう、いっしょにあそぼう！」など、一日に六まんかいもかがみの中のぼくとしゃべっているなんて、びっくりしました。これからもいっぱいしゃべって、たのしくすごしたいです。

1年生児童

自分をおうえんする言ばは、たくさんあるとして、びっくりしました。ぼくは、かがみの中のぼくと、六まんかいも話していることをしらなかったから、とてもベンキょうになりました。

2年生児童

はじめは、自分が自分としゃべっているなんて知りませんでした。しかも6万回も自分としゃべっているのを知ってびっくりしました。そして、自分をおうえんして、はげましていることをはじめて知りました。

3年生児童

「鏡の中のぼく」のお話を聞いて、自分を大切にしないといけないことが分かりました。これまでも、いろいろ自分と話をしていたから、これからも、いろいろ自分と話をして、自分をはげましていきたいと思いました。

4年生児童

この授業で、自分の大切さが分かりました。一日に自分と話しているのが、6万回と聞いて、びっくりしました。わたしは100~500回ぐらいだと思っていました。高橋真実子さん、来てくださって、ありがとうございました。

5年生児童

「鏡の中のぼく」の授業を受けて、自分について、よく考えることができました。一番心に残ったのは、自分が思っていることを書き出したことです。書き出すことで、自分が思っていることを感じるようになりました。

6年生児童

- 映像と音声から絵本の内容をイメージしやすかったです。
 - 気持ちを吹き出しに記入したり、学年が違う子どもたちや親の考えを聞くなどしたりして、楽しく学習できました。
 - 子どもたちの発表を聞いて、自分を応援する言葉や思う気持ちは違うのだなあと思いました。
 - 今回出てきた応援する言葉を参考に、子どもたちが自分に自信を持てるようになるとういと思います。
- (保護者様からの感想の一部抜粋)